Aktive und fördernde Treue zur Feuerwehr

Urkunden für langjährige Mitglieder im Förderverein

m. NACKENHEIM - Die Ehrungen verdienter langjähriger Mitglieder unter den Floriansjüngern standen im Mittelpunkt der jüngsten Generalversammlung des Fördervereins der freiwilligen Feuerwehr im Gerätehaus. Vorsitzender und Wehrführer Freddy Kimmes würdigte die Verdienste der treuen Anhänger der Wehr. Teilweise hätten sie lange Zeit als aktive Floriansjünger ihren Dienst versehen. Mit entsprechenden Urkunden ernannte Kimmes, Martin Wetzel, Martin Wachter, Eberhard Heerdt, Anton Dorsheimer und Philipp Bastian zu Ehrenmitgliedern.

Urkunden für zehnjährige Unterstützung erhielten Josef Siegmund, Stefan Schneider, Andreas Schauer, Uwe Petrack und Hans-Peter Müller. Die Figur des heiligen St. Florian nahmen Ludwig Lösch für 40jährige und Franz Kimmes für 30jährige Kassenprüfertätigkeit entgegen. Schatzmeister Helmut Sattler dankte den 588 Mitgliedern, die gegen-

wärtig dem Förderverein angehören, 27817 Mark wurden im vergangenen Jahr in die Ausrüstung sowie Ausstattung der Feuerwehr investiert. Keinerlei Beanstandungen bei der Kassenführung hatten die beiden Prüfer Franz Kimmes und Ludwig Lösch vorzubringen. Auf Antrag wurde der gesamte Vorstand einstimmig entlastet.

Bei den Ergänzungswahlen sprachen sich die Mitglieder einmütig für Bernd Rosemaver und Hermann Josef Sans als Beisitzer sowie Thomas Mann als Zweiten Kassierer aus. Als Kassenprüfer wurden Franz Kimmes und Ludwig Lösch in den Ämtern bestätigt. Folgende Termine stehen in diesem Jahr bei der Wehr an: Montag, 31. Mai, Familienwandertag; 20. Juni Teilnahme am 100jährigen Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Mainz-Marienborn. 26. und 27. Juni Tage der offenen Tür; 12. September Jahresausflug und 27. November Jahresabschlußfeier.